

I Carrera Solidaria Mundukide

06/07/2015

Una jornada que se preveía calurosa, no lo fue para fortuna de los y las cerca de 75 participantes que decidieron partir en la I carrera solidaria Mundukide. En el pantano de Urkulu, Aretxabaleta, sobre un recorrido de 7 km, más que una carrera, el evento resultó una fiesta.

Mondragon Unibertsitatea también participó con 4 equipos, uno masculino, otro femenino y dos mixtos. En total, 12 corredores/as, 5 mujeres y 7 hombres.

La primera edición ha sido para cogerle la medida a la actividad; el año que viene repetiremos con más equipos y participantes. ¡Guárdalo en la agenda! ¡Tienes todo el año para entrenar!

